



Compte rendu de la réunion informelle initiée par M Pourquier DDFIP de l'Indre et Loire qui a pris ses fonctions ce 15 juillet 2019.

Le Directeur nouveau est arrivé !

Après nous avoir exposé sommairement son parcours professionnel, inspecteur du Trésor, auditeur, fondé de pouvoir à Bastia, Grenoble et Montpellier, Centrale, DDFiP de la Sarthe, notre nouveau Directeur a évoqué les sujets d'actualité : la mise en place du réseau de proximité, l'aménagement des locaux du Champ Girault et de Béranger.

Une déclaration intersyndicale a été lue pour rappeler au Directeur l'opposition des agents et des élus au projet de destruction du réseau en Indre et Loire (déclaration ci-jointe).

Après cette lecture le nouveau DDFIP a répondu que le sujet n'était pas de retirer le plan concernant le réseau, mais de passer d'un projet « fait en chambre », à une décision finalisée après concertation...

Pour y parvenir il prévoit de rencontrer à nouveau les élus qui ont rejeté massivement le projet (délibérations, motions, courriers) avant d'avoir l'information complète de la DDFIP37, ceci étant, à leur décharge, il semble qu'ils aient une excuse, celle de la présentation de cartes sur la « géographie revisitée » peu lisibles...

En clair, avec des cartes plus lisibles et plus d'explications, les élus devraient prochainement apprécier ces « accueils de proximité » sur l'ensemble des cantons !!

L'usager aurait moins à se déplacer, car il y aurait la possibilité de prendre des rendez-vous par téléphone et/ou en dématérialisé...

Le Directeur profitera aussi de sa « tournée d'été », entre le 16 juillet et le 8 août, dans les services pour recueillir à nouveau l'avis des agents.

Cela commence dès demain le 16 juillet à Loches.

Plusieurs sujets ont été évoqués : l'accueil téléphonique, l'accueil au Champ Girault, les réaménagements des locaux à la Direction, le fonctionnement des organismes institutionnels et du dialogue social. Des calendriers devraient nous parvenir prochainement (déménagements, transferts). Nous ne manquerons pas de vous tenir informés.

À suivre...